



Un GEM, c'est quoi ?

Un Groupe d'Entraide Mutuelle est une association loi 1901, basée sur la pair-aidance.

Si vous êtes handicapé(e) suite à un accident de la route, une chute ou une maladie ayant provoqué des lésions cérébrales, le GEM vous est dédié.

Vous y trouverez des activités manuelles, intellectuelles et physiques, pensées autour de projets ayant du sens, en permettant à chacun d'être acteur et de jouer un rôle dans les initiatives collectives.

Vous-même ou l'un de vos proches êtes victime d'un traumatisme crânien ou d'une cérébro-lésion.

Vous avez besoin de parler, d'être écouté...

**N'HÉSITEZ PAS
À NOUS CONTACTER.**

offrir
UN LIEU

créer
DES LIENS

favoriser
LES RENCONTRES

engager
DES PROJETS

soutenir
LA PAIR-AIDANCE

stimuler
L' AUTONOMIE

GEM.

GRUPE ENTRAIDE MUTUELLE
COEUR DE CAUSSE

maison de santé de Labastide-murat

Un lieu de rencontre, de vie,
d'activité, au sein duquel,
vous serez acteur.



nos missions

destinées à nos membres mais
aussi à leurs aidants...

